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号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

×１×新型コロナウ 

  イルス感染症に 

  よる対応につい 

  て 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

⑴  令和 2年度の町主催事業及び支援団体の活 

 動について伺う。 

××ア×事業が中止及び延期することになりどの 

様な影響が想定されるか。 

イ 各種団体への支援及び見直し（補助金） 

については、どの様な対応を考えている 

か。 

××ウ×今後、事業の再開及び公共施設の利用停 

   止を解除する際に判断条件としてどの様な 

   方法で決めるか。また、解除後の事業再開 

   にあたり、注意事項等を設定する考えはあ 

   るか。 

 

⑵  事業の中止・延期による当初予算の活用に 

ついて伺う。 

ア 事業の中止・延期による不用額をいくら 

に試算しているか。 

  イ 不用額の流用について、どの様に生かし 

   活用する考えか。 

 

⑶  町制 50周年事業の現状と今後の取り組み

について伺う。 

  ア 中止・延期を予定している事業は、どの 

様な事業があるか。 

   イ 中止・延期により費用や保障は発生して 

いるか。 

   ウ 今後の予定事業を開催するための判断条 

件はどの様な方法で決めるか。 

   エ 町制 50 周年記念冠事業の申請状況及び 

その活動状況はどの様になっているか。 

オ 新型コロナウイルス感染症により縮小せ 

ざる得ない状況であるが､今後の取り組み 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

水 川 淳 

 

近 藤 鑛 治 

５ 
     ５月１５日 

午前・午後 １０時５７分 

13 

新 東 会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 2 13 番 氏名 近 藤 鑛 治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 ２ 東郷町学校施

  設長寿命化計画

  について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×３×農業の担い手 

  問題について 

 

  はどの様に考えているか。 

 

⑷  町内外への発信として「ふるさと納税」 

返礼品の活用（50 周年記念事業に対する）に

ついて、検討していると思うが進展状況は、

どのようになっているか。 

 

⑴  東郷町学校施設長寿命化計画の進捗状況に 

ついて伺う。 

ア 整備済み施設の状況を確認する。 

イ 平成 30 年 3 月発行の直近 5 年間（R2～ 

R6）の長寿命化改修による整備計画が組ま 

れ､本年度が初年度となっている。児童の教 

育環境整備・財政を平準化することからも 

欠かすことのできない重要度の高い事業と 

考えるが､今後どの様に見直し進めるか（第 

5 次東郷町総合計画 第 10 次実施計画に掲 

載されていない）また、関係者（学校等）

に改修計画の情報提供が必要であるが、ど

の様に進める考えか。 

 

×農業従事者の高齢化・後継者不足による、近 

未来の農地管理を不安視する声は、ますます大き

くなっている。新たな施策が見つからず遊休農地

の増加が懸念される。農地は災害対策面において

も重要な役割を果たしている。 

×今ならまだできる。しっかりと取り組まなけれ 

ばならないと考える。 

⑴   高齢化等の理由で農作業ができなくなっ

た農業従事者の相談窓口はどこか、その対応

はどのようにされているか。また、そのよう

な相談は多くなっているか。 

 

⑵  解決策の一つとして、農産物のブランド化、 

流通経路の確立など考えられるが、本町では 

どのような取り組みをされているか。 

 

⑶  担い手不足解消策として、どのように考え 

  ているか。例えば、県内の高等学校で農業に 

  関する学科を持つ学校と連携し、将来本町で 

   農業従事希望者がでれば支援体制を作るなど 

  前向きな研究をお願いしたいが、そうした考 

  えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

教育長 

担当部長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

町長 

担当部長 

 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 13 番 氏名 近 藤 鑛 治 

 

⑷  農協等関係団体とどのように連携・検討さ

れているか。 

 


